

松里公民館だより

No 8

令和 4年11月

朝晩めっきり寒くなり、周辺の山々もだいぶ色づき始めました。松里地区ではそろそろ枯露柿作りに向けて、柿もぎが始まる時期となりました。今年の柿は当たり年のようで、地域を歩いてみても落ちている柿もたくさんあるようですが、総じて豊作のようです。

この頃はだいぶ新規感染者数が減少している新型コロナウイルスですが、政府による全国旅行支援や外国人観光客への水際対策の大幅緩和で、人々の往来が活発化する中、このまま収束に向かっていくとは思えません。皆様方には三蜜の防止、人混みでのマスク着用や手指の消毒、ワクチン接種などの基本的なコロナ対策に留意して安全にお過ごしください。またこの冬は、過去2シーズンほとんど流行がなかった、インフルエンザの新型コロナとの同時流行も予想されています。

今後も新型コロナウイルスなどの感染拡大防止のため、公民館でも感染防止対策をまいります。一人一人がご自分のため、家族のため、地域のために感染拡大の防止に皆様のご理解ご協力をお願い致します。



※公民館の使用について

- 使用の1ヶ月前から1週間前まで「使用申請」を受け付けます。
電話で結構ですので館長まで申し込んでください。
- 感染防止対策を徹底し、安全・安心に使用してください。

松里公民館 館長 小宮山茂樹
主事 五味 一夫